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６
月

23
日
か
ら

30
日

ま
で
、
り
す
た(

昼
・
夜)

恵
集
会
所
・
紅
葉
山
新

生
ク
ラ
ブ
で
「
桜
井
あ

き*

議
会
報
告
会
」
が
開

催
さ
れ
、
の
べ

45
人
の

市
民
が
参
加
。
議
会
報

告
の
後
、
意
見
や
感
想

を
交
流
し
ま
し
た
。 

…

出
さ
れ
た
意
見
・
感
想…

 

●
あ
き
議
員
の
初
質
問
、

夜
間
議
会
で
傍
聴
し
た
。

落
ち
着
い
て
堂
々
と
質

問
し
て
い
て
頼
も
し
く

見
え
た
。 

●
自
治
体
格
差
を
広
げ

な
い
と
い
う
意
味
で
も
、

給
食
費
の
無
償
化
は
国

主
導
で
。
今
議
会
の
「
給

食
費
無
償
化
の
意
見
書
」

の
採
択
を
賞
賛
し
た
い
。 

●
生
理
用
品
、
わ
ず
か

な
予
算
で
で
き
る
は
ず
。

大
事
な
こ
と
は
即
決
で

き
る
市
長
で
あ
っ
て
ほ

し
い
。 

●
高
校
部
活
動

で
、
保
護
者
等

の
要
望
を
運
動

化
す
べ
き
で
は
。 

●
市
外
へ
の
交

通
対
策
で
、
デ

マ
ン
ド
交
通
で

夕
張
と
長
沼
間

を
往
来
し
、
そ

れ
か
ら
先
へ
の

往
来
は
、
既
存

の
交
通
期
間
で

対
応
し
て
ほ
し

い
と
の
こ
と
だ

が
、
接
続
が
不
安
。
ま

た
、
高
齢
者
に
と
っ
て

「
乗
り
換
え
を
す
る
こ

と
が
大
変
な
負
担
」
だ

と
い
う
こ
と
を
、
計
画

の
策
定
者
が
想
像
力
を

働
か
せ
て
考
え
て
ほ
し

い
。 

●
市
外
へ
の
交

通
問
題
で
、

10

月
月
１
日
か
ら

１
日
４
便
、
夕

鉄
並
み
の
予
定

と
聞
く
が
、
デ

マ
ン
ド
の
前
日

連
絡
な
ど
を
柔

軟
に
市
民
が
使

い
や
す
い
よ
う

に
し
て
ほ
し
い
。 

●
地
域
振
興
券

は
、
販
売
場
所

を
増
や
す
な
ど
、

も
っ
と
購
入
し

や
す
く
し
て
。 

●
ハ
イ
ヤ
ー
に

18
時
以
降
も
乗

れ
る
よ
う
に
。 

●
保
険
証
が
マ

イ
ナ
ン
バ
ー
カ

ー
ド
に
移
行
で
、

急
い
で
マ
イ
ナ

ン
バ
ー
カ
ー
ド

を
取
得
し
た
が
、

昨
今
の
混
乱
し

た
様
子
を
み
る
と
、
少

し
失
敗
し
た
よ
う
に
思

え
る
。
今
後
の
展
開
が

不
安
。 

●
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー

ド
を
保
険
証
代
わ
り
に

す
る
の
は
、
不
安
が
大

き
く
困
る
。
次
の
総
選

挙
で
畠
山
和
也
さ
ん
に

ぜ
ひ
当
選
し
て
ほ
し
い
。 

●
こ
ど
も
園
の
バ
ス
送

迎
復
活
を
。 

●
鹿
、
ア
ラ
イ

グ
マ
、
熊
対
策

を
も
っ
と
し
て

ほ
し
い
。 

●
り
す
た
へ
の

ピ
ア
ノ
移
設
の

課
題
（
当
初
よ

り
設
計
に
上
っ

て
い
な
か
っ
た

の
で
は
。
床
張

り
の
強
度
は
？ 

面
積
を
確
保
で

き
な
か
っ
た
） 

●
夜
間
議
会
を

り
す
た
で
で
き

な
い
か
。 

●
高
齢
者
に
と

っ
て
、
地
域
の

共
同
浴
場
が
あ

る
こ
と
が
と
て

も
あ
り
が
た
い
。

現
在
、
夕
張
市

内
の
銭
湯
は
、

隋
南
３
ケ
所
だ
け
で
、

隧
北
地
区
に
は
な
い
。

レ
ー
ス
イ
の
ホ
テ
ル
が

運
営
さ
れ
て
い
た
頃
は
、

そ
こ
を
利
用
で
き
た
が
、

今
は
そ
れ
も
で
き
な
い
。

「
ひ
ま
わ
り
」
で
、
総

合
グ
ラ
ウ
ン
ド
な
ど
の

利
用
者
の
た
め
に
浴
場

を
開
い
て
い
る
よ
う
だ

が
、
一
般
市
民
も
利
用

で
き
る
よ
う
に

し
て
ほ
し
い
。 

●
そ
れ
ぞ
れ
の

議
員
の
個
別
報

告
会
開
い
て
ほ

し
い
。 

●
高
校
問
題
で
、

そ
こ
ま
で
深
く

質
問
・
提
案
し

た
こ
と
が
わ
か

り
、
今
日
は
来

て
よ
か
っ
た
。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 6 月 7 日から 16 日まで第 2 回定

例議会が開催されました。本紙前号で

櫻井市議の質問した 3 件のうちの「夕

張高校魅力化について」の概要をお知

らせしましたが、今回は残り 2 件に

ついての概要をお知らせします。  

 

 

 

１．学校給食について 

現在、道内 40 市町村が小中学校とも

に学校給食の無償化を実現しており、

定住や移住の観点からも子育て世代

には重要なものと考えるが市長のご

所見を伺う。  

 

市長→これまでも物価高騰対応とし

て献立を工夫しコロナウイルス感染

症の交付金を財源に対策している。今

後子育て政策全体の中で検討したい。 

 

 

 

 

 

２．学校トイレへの生理用品設置につ

いて 

今年度から、すべての道立学校でトイ

レに生理用品を置くことがスタート。

市長予定候補への公開質問状におい

て「生理用品の学校トイレの配備は、

令和５年度に設置すべく対応したい」

との回答があったことから、いつか

ら、どのように行うのか、現在の検討

状況と今後の対応について伺う。  

 

市長→現在、設置に向けて準備を進

めている。まずは試験的に実施し、限

られた予算の中で本来購入すべきも

のに影響がないかなど検討したうえ

で実施したい。  
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６
月
９
日
（
金
）
拠

点
複
合
施
設
「
り
す
た
」

で
「
平
和
へ
の
メ
ッ
セ

ー
ジ
展
２
０
２
３
」
実

行
委
員
会
が
開
か
れ
ま

し
た
。 

 

市
内
の
平
和
団
体
や

教
職
員
組
合
な
ど
を
中

心
に
、
開
催
さ
れ
て
４

回
目
を
迎
え
る
同
平
和

展
は
、
市
教
育
員
会
の

後
援
も
得
て
、
平
和
へ

の
思
い
を
次
世
代
へ
語

り
継
い
で
い
く
こ
と
を

目
的
に
開
催
さ
れ
て
い

ま
す
。 

実
行
委
員
長
に
は
、

渡
辺
輝
夫
（
明
日
の
平

和
を
つ
く
り
だ
す
夕
張

の
会
共
同
代
表
・
キ
リ

ス
ト
教
夕
張
教
会
）
さ

ん
が
選
出
さ
れ
ま
し
た
。 

今
回
は
広
島
の
基
町

高
校
の
生
徒
が
、
被
爆

者
と
の
交
流
を
通
じ
て
、

被
爆
者
の
み
な
さ
ん
と

一
緒
に
な
っ
て
描
い
た

絵
画

20
点
を
中
心
に
、

７
月

30

日
か
ら
８
月

３
日
の
５
日
間
、「
り
す

た
」
で
開
催
さ
れ
る
こ

と
に
な
り
ま
し
た
。 

 

昨年 2022 年の「平和展」の様子  

 
 

 
 

 
 

 
 

  
 

 

 

 

急
に
蒸
し
暑
く
な
っ
て
き
た
夕
張
、
や
っ
と
半
袖
の
季
節
到

来
で
す
。
そ
ん
な
中
、
無
事
に
全

4
回
の
議
会
報
告
会
を
終
え

ま
し
た
。 

 

北
・
南
・
中
央
と
夜
間
を
合
わ
せ
て

40
人
以
上
の
方
に
お
越

し
い
た
だ
き
大
変
う
れ
し
く
思
い
ま
す
。 

 

自
分
の
一
般
質
問
内
容
と
共
に
、
議
会
の
流
れ
や
意
見
書
に

つ
い
て
、
ま
た
、
他
議
員
の
み
な
さ
ん
の
質
問
も
ご
紹
介
。 

 

感
想
や
意
見
の
交
流
で
は
、
初
め
て
議
会
に
来
た
と
い
う
方

や
、
今
度
は
ぜ
ひ
傍
聴
し
た
い
と
い
う
声
も
。
今
後
も
情
報
提

供
と
対
話
を
し
な
が
ら
議
会
と
市
民
を
つ
な
い
で
い
き
ま
す
♪ 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 

岩
渕 

友
「
国
会
か
け
あ
る
記
」 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

参
議
院
議
員 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

岩 

渕 
 

 

友 

汚
染
水
海
洋
放
出
許
さ
な
い 

 

東
京
電
力
福
島
第
一
原
発
事
故
に
よ
り
発
生
し
た
汚

染
水
の
処
理
を
め
ぐ
っ
て
緊
迫
し
た
状
況
で
す
。 

 

海
洋
放
出
の
設
備
が
完
成
し
、
４
日
に
は
Ｉ
Ａ
Ｅ
Ａ

（
国
際
原
子
力
機
関
）
の
事
務
局
長
が
来
日
、
海
洋
放
出

に
か
か
る
審
査
結
果
を
公
表
し
ま
し
た
。 

し
か
し
、
Ｉ
Ａ
Ｅ
Ａ
の
報
告
を
お
墨
付
き
の
よ
う
に
し

て
、
だ
か
ら
海
洋
放
出
し
て
い
い
の
だ
と
い
う
こ
と
に
は

な
り
ま
せ
ん
。 

 

政
府
は
福
島
県
の
漁
業
者
と
「
関
係
者
の
理
解
な
し
に

は
い
か
な
る
処
分
も
し
な
い
」
と
約
束
し
て
い
ま
す
。
漁

業
者
は
じ
め
放
出
に
反
対
す
る
声
は
あ
が
り
続
け
、
そ
の

声
は
福
島
に
と
ど
ま
り
ま
せ
ん
。 

 

６
月
に
は
道
漁
連
会
長
が
経
産
大
臣
に
会
い
、
「
海
洋

放
出
が
決
行
さ
れ
た
場
合
、
道
産
水
産
物
へ
の
新
た
な
風

評
被
害
が
生
じ
る
こ
と
を
漁
業
者
は
危
惧
し
て
い
る
」

と
、
海
洋
放
出
の
中
止
を
求
め
ま
し
た
。
反
対
の
声
は
全

国
に
も
、
海
外
に
も
広
が
っ
て
い
ま
す
。 

 

通
常
国
会
最
終
日
の
本
会
議
質
問
で
、
紙
議
員
が
こ
の

問
題
を
質
し
ま
し
た
。
経
産
大
臣
は
、
「
廃
炉
と
福
島
の

復
興
を
実
現
す
る
た
め
に
先
送
り
で
き
な
い
課
題
。
関
係

者
の
理
解
な
し
に
は
処
分
を
行
わ
な
い
と
い
う
方
針
は

守
り
、
風
評
対
策
に
取
り
組
む
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

公
明
党
の
山
口
代
表
は
放
出
の
時
期
に
つ
い
て
、
「
海

水
浴
シ
ー
ズ
ン
は
避
け
た
方
が
良
い
」
と
言
い
、
東
京
電

力
は
、
「
関
係
者
の
理
解
は
必
要
な
条
件
で
は
な
い
」
と

述
べ
る
な
ど
、
あ
ま
り
に
無
責
任
で
す
。
約
束
を
守
る
と

い
う
の
で
あ
れ
ば
海
洋
放
出
以
外
の
方
法
を
真
剣
に
検

討
す
べ
き
で
す
。 

こ
れ
だ
け
の
大
問
題
を
起
こ
し
、
な
お
原
発
に
し
が
み

つ
く
。
こ
ん
な
政
治
を
変
え
ま
し
ょ
う
。 

  

一言一言が一歩一歩に！更にチャ

レンジですね。激務で大変でしょ

うがお身体に気を付けて。  

 
丁寧な資料作りありがとうご

ざいました。  

初質問での組み立て最高でした

ね。答弁は全て検討中と逃げてい

るように思いました。  

 

自分も疑問に思っていることを

聞いてくれて良かった。  

これからも追求してほしい。  

新人議員さんとしての報告はとても

新鮮な感じでした。  

これからもきめ細かい報告会をよろ

しくお願いいたします。  

参加者のメッセージ  

http://www.kumagai-keiko.net/

